

# JIS.CO.ID

## Sinergitas TNI Polri Polsek Lengkong Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.JIS.CO.ID](http://SUKABUMI.JIS.CO.ID)

Aug 21, 2023 - 11:06



*Sinergitas TNI Polri Polsek Lengkong Polres Sukabumi*

Sukabumi, Minggu kemarin 20 Agustus 2023 - Aipda Adang Koswara, S.AP, Bhabinkamtibmas Desa Sirnasari, Kecamatan Pabuaran, aktif melaksanakan kegiatan Door To Door System guna memperkuat interaksi positif dengan warga masyarakat. Kegiatan ini berlangsung pada hari Minggu, pukul 13.00 Wib di

Kampung Sirnasari, Desa Sirnasari.

Dalam pertemuan tersebut, Aipda Adang Koswara menyampaikan sejumlah himbauan yang mendukung program keamanan Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE", yang merupakan akronim dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Himbauan tersebut bertujuan untuk mendorong partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan.

Beberapa poin penting yang disampaikan dalam kegiatan ini antara lain:

1. **Agamis:** Mengedepankan nilai-nilai keagamaan dalam kehidupan sehari-hari, sehingga menciptakan lingkungan yang harmonis dan damai.
2. **Aman:** Mengajak warga untuk menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Siskamling dan sistem pelaporan tamu wajib 24 jam.
3. **Disiplin:** Menjunjung tinggi disiplin pribadi demi terciptanya tata tertib yang berdampak positif pada lingkungan.
4. **Empati:** Mendorong warga untuk memiliki empati terhadap sesama dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.
5. **Dialogis:** Membangun komunikasi yang terbuka antara warga masyarakat dan pihak kepolisian untuk menangani permasalahan secara efektif.
6. **Efektif dan Efisien:** Menjamin pelaksanaan tugas kepolisian yang efektif dan efisien dalam menjaga keamanan masyarakat.

Salah satu aspek penting yang disoroti dalam kegiatan ini adalah upaya untuk mengantisipasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Aipda Adang Koswara juga mengingatkan agar warga masyarakat tetap waspada terhadap praktik perdagangan orang, khususnya terkait penampungan ilegal Pekerja Migran Indonesia (PMI).

Dalam keterangannya, Aipda Adang Koswara mengajak warga masyarakat untuk senantiasa berkoordinasi dengan pihak kepolisian, terutama Bhabinkamtibmas, jika ada kendala atau informasi terkait keamanan di lingkungan sekitar. Nomor kontak yang dapat dihubungi telah diberikan kepada warga.

Diharapkan, kegiatan Door To Door System seperti ini akan terus berlanjut guna mempererat sinergi antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah tersebut.

```
<button class="cursor-pointer absolute right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] lg:bottom-[120px] z-10 rounded-full border border-gray-200 bg-gray-50 text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="h-4 w-4 m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg">
```

</svg></button>